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平成３１年 第１回 みやき町議会定例会 一般質問通告一覧 

（質問要旨のみ掲載しています） 

 

順

位 
議 員 名 質       問      要      旨 

１ 
４番 

田中 俊彦 

１．綾部神社周辺整備について 

２．保育所の待機児童対策について 

２ 
８番 

牟田 秀文 

１．新たな農業の取り組みについて 

２．保育所待機児童対策について（待機児童の解消はどうするのか） 

３ 
９番 

古賀  通 

１．福岡県道入部中原停車場線の整備早期完了について 

２．学童保育の現状について 

４ 
２番 

目野 さとみ 

１．持続可能な建設を目指す（SDGｓ）について 

２．児童虐待死再発防止について 

３．発達障がい支援について 

５ 
５番 

本村 鶴夫 

１．西部葬祭組合しらさぎ苑についての町の考えを伺う 

２．持丸地区にある古民家について 

６ 
１４番 

岡 広明 

１．次期広域ごみ処理施設（県東部環境施設組合）についての町の考えを伺う 

２．県道鳥栖・中原線の早期着工について 

３．長崎街道の道路整備について 

７ 
７番 

大石 安弘 

１．リサイクルプラザの利活用についての町の考えを伺う 

２．子育て支援策について 

３．障害者雇用について 

８ 
１５番 

益田  清 

１．みやき町地域再生計画 

２．がん・特定健診の自己負担軽減について 

３．会計年度任用職員制度 

４．地震ハザードマップ作成は 



２ 

９ 
３番 

岡  友清 

１．持丸古民家について 

２．町内に横行する野犬、猫の保護について 

３．みやき町育英資金貸付基金制度の拡充について 

１０ 
１１番 

松信 彰文 

１．福岡県五ヶ山ダム建設（Ｈ３０．３完成）に伴い佐賀県道 136号早良～中原停車 

場線との接続道路である福岡県道入部～中原線の整備工事が開始された。こ

の２本の道路は、本町北部地区と福岡都市圏を直結する道路だ。早急な整備を

促すため町・議会・町北部地区からなる推進協議会の設置が急務だ。執行部の

考えを伺う 

２．１０月より幼児教育・保育の無償化が実施予定だ。認可保育園では、３～５歳児 

は原則全世帯、０～２歳児は住民税非課税世帯のみとなっている。「子育て支援

のまち」として、執行部の考えを伺う 

３．通瀬川の越水防止対策について 

１１ 
１番 

田上 幸男 

１．白石東交差点付近の交通について 

２．不登校児対策について 

１２ 
１３番 

古賀 秀實 

１．児童虐待防止に向けた取り組み 

２．元号改正による課題と対応 

３．本町の土地所有者不明の実態 

１３ 
１０番 

宮原 宏典 

１．空き家利活用事業取得による進捗状況 

２．メディカル構想 

１４ 
６番 

中尾 純子 

１．自衛隊による隊員募集について 

２．千栗土居公園の環境整備について 

３．豆津橋の拡幅を 

１５ 
１２番 

平野 達矢 

１．定住促進策と限界集落の維持を考える  

２．災害弱者避難計画について 

３．空き家と農地セット取得の下限面積引き下げについて（農地法第３条の下限面積） 

４．違法埋め立て地の原状回復への対応 

５．公共用地内施設屋内外での広報誌等の配布、配置について 

 


